

31.07.2018

20 Jahre Aikido Dojo: Landauer Kampfkunstverein feiert Jubiläum mit internationalem Sommercamp - Bürgermeister und Sportdezernent Dr. Ingenthron: »Wertvoller Beitrag zur interkulturellen Verständigung durch Sport«



„Aikido Dojo ist viel mehr als »nur« Kampfkunst. Es geht um gegenseitige Achtung, Respekt, persönliche Reife, mentale, spirituelle und ethische Entwicklung.“

Der Landauer Verein um Leiter Alexander Broll feiert Jubiläum.

Bereits seit 20 Jahren wird in der Turnhalle der Freien-

Montessori-Schule die defensive japanische Kampfkunst gelehrt und praktiziert, die offen ist für Frauen und Männer, Jung und Alt, unabhängig von Religion, Kultur, Sprache, Behinderung, Lebensstil, ethnischen Hintergrund.

Anlässlich des Jubiläums fand in diesem Jahr in Landau ein internationales Sommercamp mit Aikidomeistern aus zahlreichen Ländern, darunter Frankreich, Israel, Kuba, England, Polen, Griechenland und der Schweiz, statt.

Bürgermeister und Sportdezernent Dr. Maximilian Ingenthron nahm an der Feierstunde zum Abschluss des Sommercamps teil und gratulierte den Vereinsmitgliedern zum 20-jährigen Bestehen.

„20 Jahre Aikido Dojo – das heißt nicht nur 20 Jahre hochkarätige Kampfkunst sondern auch 20 Jahre großartiges Engagement und unermüdelichen Einsatz zur Förderung von Integration und interkultureller Verständigung“, betonte Dr. Ingenthron.

Die enge Zusammenarbeit mit den Dojos Straßburg, Colmar und Paris, Kooperationen mit Schulen und dem Weißen Ring zur Gewaltprävention und Aktionen wie das internationale Sommercamp stünden beispielhaft für das,

was der Verein leiste. Sein besonderer Dank gelte Alexander Broll, der sowohl beruflich als stellvertretender Leiter der Landauer Paul-Moor-Schule als auch als Leiter des Aikido Dojo Landau einen großartigen Dienst an der Gemeinschaft leiste.

An dem Empfang im Rahmen des Sommercamps nahmen unter anderem auch Thomas Hitschler als Mitglied des Deutschen Bundestages, Christine Schneider und Wolfgang Schwarz als Mitglieder des Landtags Rheinland-Pfalz und Matthias Rösch, Landesbeauftragter für die Belange behinderter Menschen, teil.

Mehr Informationen zum Verein finden sich online unter www.aikido-landau.de.

aus: Stadtverwaltung Landau, Pressestelle, www.landau.de